

Beratung und Beschlußfassung über die Einrichtung des Dellenberges in eine Einbahnstraße Rtg. Unterdorf

Betreff

Einrichtung des Dellenberges in eine Einbahnstraße

Der Seniorenbeirat beantragt, dass der Dellenberg in eine Einbahnstraße Rtg. Unterdorf umgewidmet wird.

Der Dellenberg wird von LKWs und Bussen befahren.

Im Begegnungsverkehr (LKW/Buss) wird durch die Busse öfters der Gehweg überfahren.

Das Überqueren der Fahrbahn ist gerade für ältere Mitbürger sehr schwierig.

Bei einer Einbahnstraße könnten die Gehwege verbreitert werden (Rtg. Fahrbahn) und somit Einwohnern mit Rolatoren die Begegnung auf dem Gehweg erleichtert werden

Man könnte dies in das Ortsentwicklungskonzept mit übernehmen.

Eine Zählung vor Ort ergab, dass innerhalb von 15 Minuten 30 Fahrzeuge durch den Dellenberg fahren. (Diese Zählung erfolgte privat)

Beschlußvorlage

Der Bauausschuss beschließt, den Dellenberg in eine Einbahnstraße umzuwidmen zu lassen

Der Seniorenbeirat